

REMERCIEMENTS

Vos paroles, votre présence, vos signes d'amitié, vos dons, vos prières nous ont profondément touchés. Ils nous ont encouragés et réconfortés. Nous vous en remercions chaleureusement. Nous sommes reconnaissants aussi d'avoir pu bénéficier de l'affection et de la présence de notre père, beau-père, grand-père et beau-frère pendant de longues années.

Jean SAUTER

nous a beaucoup donné. C'est dans la peine, mais aussi dans la paix et la confiance, que nous avons pu le remettre entre les mains du Père, lors de son ensevelissement au cimetière de Morges, le vendredi 12 août. Le chemin de douleur, de reconnaissance et d'espérance se poursuit. Nous savons que nous ne sommes pas seuls. Vous êtes là et votre présence nous apporte un soutien précieux.

Merci de ce que vous avez partagé avec Jean Sauter et de tout ce que vous lui avez donné. Que le souvenir de l'amitié de Helle et Jean soit un réconfort pour vous, comme il l'est pour nous.

Caroline Sauter, David et Francine Sauter-Choffat et famille, André et Agnès Sauter-Dudan et famille, Julie et Max Jacot-Sauter et famille, Olivier et Josée Sauter-Mathez et famille, Jacques et Petra Reichlin-Sauter et famille, Colette Sauter-Emery.

Morges, Cheseaux, Begnins, Genève, Uster et Reverolle,
septembre 2011.